



Larissa Horat und Azar Sang Bastian: Beförderung zu Senior Associate

Wir freuen uns mitteilen zu dürfen, dass Larissa Horat und Azar Sang Bastian zu Senior Associates befördert wurden.

Larissa Horat ist Expertin für Prozessführung in Zivilsachen. Sie berät Parteien in streitigen Angelegenheiten und vertritt sie kompetent und fachkundig vor Schweizer Behörden und staatlichen Gerichten. Ihre Tätigkeit umfasst zudem auch die Beratung von Geschädigten, Beschuldigten und Dritt betroffenen in Wirtschaftsstrafverfahren.

Azar Sang Bastian ist spezialisiert auf Zivilprozesse im Zusammenhang mit nationalen und internationalen handels- und wirtschaftsrechtlichen Streitigkeiten. Sie vertritt nationale und internationale Klienten vor Schweizer Behörden und staatlichen Gerichten. Ebenfalls zu ihrem Tätigkeitsbereich gehört die Beratung von Klienten in vertragsrechtlichen Fragen sowie die Vertretung von Parteien im Wirtschaftsstrafverfahren.

Larissa Horat and Azar Sang Bastian: Promotion to Senior Associate

We are pleased to announce that Larissa Horat and Azar Sang Bastian have been promoted to Senior Associates.

Larissa Horat practice focuses on dispute resolution. She advises parties in contentious civil matters and competently represents corporate clients as well as private individuals before Swiss authorities and public courts. Her work also includes advice and representation of victims, defendants, and third parties in contract law matters and white-collar crime proceedings.

Azar Sang Bastian specializes in domestic and international commercial litigation. She represents national and international clients before all Swiss authorities and courts. She also advises and represents clients in contract law matters and white collar proceedings.